



L'Étoile de la Nuit

La Reine Esther

"dans des temps comme ça"!

Le titre de ma lettre vient de la vie d'Esther, Reine au palais royal de Suse. Son nom hébraïque "Hadassah" signifie Myrte, c'est un fruit ayant sa fleur comme une étoile.

Bonjour Hanna,
**La CLÉ DORÉE qui ouvre la prison,
et la COURONNE à obtenir!**

Pour l'an 2023 voilà un nouveau Titre

Non non, nous n'allons pas quitter l'appelle d'Ester, par contre j'aimerais vous partager un peu de choses qui ont marqué ma vie avant "ses temps là"!



Lettre spéciale

Cette fois-ci, c'est une lettre très particulière.

J'ai des douleurs depuis fin avril, qui sont devenues de plus en plus fortes, et oui, il s'agit aussi de trouver la bonne clé et de comprendre ce qui se passe. Soutenue avec du Morphine depuis sept semaines et plusieurs examens médicaux, nous a donné des pistes mais toujours pas de solution.

Je dois dire que cela ne m'empêche pas de faire des pas de foi et de voir que Dieu est à l'œuvre dans l'invisible tout au fond de moi.

Cette fois je tiens la lettre très très courte, mais je voulais juste vous dire que j'aurai la possibilité d'avoir une cinquantaine de Bannières en main pour les prochains jours.

Réagissez donc rapidement le choix est exceptionnel.

Je vous les enverrais à mes frais.

Répondez moi par SMS par mail par telegram ou simplement par téléphone.

Peut-être un Bannière de vos rêves pour cette été se réalise.

J'espère que vous allez tous bien, et vous êtes porté dans les bras aimants de notre Père céleste.

Il s'occupe parfaitement de nous.

La prochaine lettre se poursuivra avec la clé, peut-être une pour moi, ou celle de Joseph ou ...? Un couronnement...

Ça reste encore la surprise.

Fraternellement Hanna

Ce lien vous aide dans votre choix

Petit mot au sujet de cette lettre:

- A tout moments chacun est libre de partager cette lettre ou de l'annuler, en bas de la page
- Si votre mail n'est pas à jour, et je n'ai pas reçu un autre, vous allez automatiquement sortir de la liste. De même si 3 mois de suite la lettre n'est pas ouverte elle part de cette liste.
- Les lettres partiront sans être corrigées, donc "ça sera mon français" personnel (et non professionnel)
- C'est mon plaisir de partager un peu de moi et je prie que ça peut vous encourager dans ces temps particulier.
- Je me réjouis par cette manière de rester en contact, et "être une étoile de la nuit" !
- Un mot de votre part, un témoignage ou une participation à cette lettre sont les bienvenus.

Hanna